



COMUNICADO

Comercio, Vía Pública y Fomento de la Actividad Empresarial

El mercadillo semanal de Los Corazones cambia provisionalmente de ubicación y estará situado en la calle Corregidor Nicolás Isidro

- El cambio de emplazamiento viene motivado por las obras que va a realizar la Junta de Andalucía en la explanada de la barriada y que afectan a la ubicación actual
- La elección del lugar donde se desarrollará la actividad comercial ambulante ha sido consensuada con el distrito, los vecinos y los propios comerciantes
- Cuenta con una oferta de 78 puestos que incluyen artículos de alimentación, productos textiles, plantas y flores, entre otros productos

1/2

Málaga, 5 de agosto de 2025.- El mercadillo semanal de Los Corazones cambia provisionalmente de ubicación y estará situado en la calle Corregidor Nicolás Isidro. El cambio de emplazamiento viene motivado por las obras que va a realizar la Junta de Andalucía en la explanada de la barriada y que afectan a la ubicación actual. La elección del lugar donde se desarrollará la actividad comercial ambulante ha sido consensuada con el distrito, los vecinos y los propios comerciantes.

En concreto, las obras que va a realizar la Junta de Andalucía en la explanada de la barriada de los Corazones -entre la calle Corregidor Francisco de Molina a la altura de la esquina de la avenida Ortega y Gasset- para la construcción de un nuevo equipamiento administrativo del organismo autonómico, ha motivado el traslado del mercadillo ambulante durante el tiempo que estén ejecutándose las obras, que está previsto que sea treinta meses. No obstante, el mercadillo volverá a su ubicación original en el momento que la ejecución de las obras sea compatible con el desarrollo de la actividad ambulante.

El nuevo emplazamiento, que ha sido elegido por consenso entre el distrito, los vecinos y los comerciantes del mercadillo ambulante, es el más cercano posible a la zona de afluencia y tránsito de personas del barrio. Este mercadillo cuenta con una oferta de 78 puestos que incluyen artículos de alimentación, productos textiles, plantas y flores, entre





otros productos. La nueva ubicación permitirá continuar dinamizando el entorno y afianzar el comercio local.